
(農)サンファーム法養寺だより 農事組合法人サンファーム法養寺
平成29年5月1日

今年3月の定期総会で、外部の専門家に監査を依頼することを承認いた

だきましたので、滋賀県農業会議に人選をお願いしていました。

このほど、野田藤雄氏を推薦いただき、本人にお出会いして依頼しました

ところ、快く引き受けいただけましたのでご報告いたします。

野田氏は現県議会議長（平成29年4月26日で交代されましたが）という要

職に就任されていますが、旧木之本町の｢夢ﾌｧｰﾑ千田｣の発足当初からの

代表理事として活躍されてきました。今までも集落営農の講演に全国に出

向かれてきましたし、滋賀県農協中央会の集落営農アドバイザーとして県

下の集落営農組織の指導にも尽力されてきました。

また県職員時代は一貫して税務職場を歩まれてきた、税務の専門家です。

監査としてこれ以上の人はないという人で、当法人に何かとすばらしいご助

言がいただけるものと大変期待しています

ご本人にお出会いしたところ、大変心優しく、熱心で、前向きに物事をとら

える人だと思われました。長年、農事組合法人の運営に携わってこられ、農

業の実務や組織運営にも明るく、とくに夢ファーム千田では30ヘクタール全

ての水田で直播栽培をされているという先進的な取り組みをされています。
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収
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さ
れ
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縄
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植
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。

今
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収
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あ
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収
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。

中山凌輔君(21)がｻﾝﾌｧｰﾑ法養寺に就職しました
4月から彦根市野田山町在住の中山凌輔君がｻﾝﾌｧｰﾑ

法養寺に就職してくれました。中山君は、長浜農業高

校を卒業後、滋賀県立農業大学校で2年間農業を学ん

だ後、農業大学校で実習指導員を1年間務め、このほ

ど当法人に就職することとなりました。

本人は農業自営に対して強い関心があり、もともとどこか

空き農地を借用してハウス園芸を始めようと考えていたよう

ですが、それでは自立できないと説得して当法人に就職

を決意しました

中山君は非農家出身で有りながら農業に対する意

欲は強く、明るくまじめな性格で、サンファーム法養

寺では大変期待しています。法養寺の皆さんも中山君

に出会ったら気軽に声をかけてやって下さい

なお、今まで頑張ってくれた山本志穂ちゃんは、

本人の希望もあって農業大学校の実習指導員に採用

され、農大に通勤することとなりました .
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発
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よ
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張
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。
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。
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収
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な
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野田藤雄氏

滋賀県議会議長・夢

サンファーム法養寺の監査に野田藤雄氏

代かきをするためのトラクターに給油をする中山君
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